

AEB no hace los deberes

En la reunión de este jueves, 29 de septiembre, y para nuestra sorpresa, **AEB ha venido con los deberes sin hacer** y, tal y como se comprometió en la reunión anterior, no ha presentado ninguna propuesta concreta.

¡ASÍ NO!

Por el contrario, nos han solicitado más tiempo para trabajar internamente con los bancos asociados en la fórmula de revisión salarial que nos plantearán en la próxima reunión.

Asimismo nos han pedido que les recordemos cuales son los planteamientos que hemos hecho las organizaciones sindicales:

- ✓ **Recuperación salarial de 2021**
- ✓ **Cláusula de revisión salarial en 2022 y 2023**
- ✓ **Revisión de dietas, kilometraje y teletrabajo**
- ✓ **NO a la Compensación y Absorción**

Nuestra propuesta es clara y concisa. Ahora AEB sólo tiene que trabajar sobre ella y decirnos los términos en los que está dispuesta a debatir en aras a llegar a un acuerdo en la mesa de negociación del convenio.

La próxima reunión será el día 21 de octubre. Cuentan con tiempo suficiente para traer una propuesta seria que permita a las plantillas recuperar su poder adquisitivo.